

SECOND HOUSE

川口市立芝西中学校第52期生

第3学年通信 第10号

令和 5年 6月16日(金)

修学旅行行ってきました！

6月9日～11日の3日間にかけて、修学旅行に行ってきました。初めての宿泊行事でしたが、これまでの校外学習での体験や反省を生かして、大成功で終わることができました。

1日目の京都で公共交通機関を使った班行動も、時間を考え、見学地を省く班もありましたが、非常に蒸し暑い気候の中、全班無事に集合場所であった金閣寺に到着することができました。

2日目は、タクシーを使った班行動でした。土曜日とあって、観光客が平日よりも大変多く、道路も見学地も非常に混雑していました。その結果、1日目と同様見学地を省かねばならないところはありませんでしたが、どの班も班員と相談しながら見学地をまわることができました。

3日目は、学年全体で奈良公園に行きました。奈良公園では、見学中の決まり事も多くありましたが、マナーを守って見学できていました。そして、新幹線内の過ごし方も、大変立派でした。楽しみながらも周囲の一般の客に気を遣って過ごすことができていました。

修学旅行は3年間の学びの集大成であります。小さな失敗はもちろんありましたが、普段の学校生活で学んで身につけたことや、2回の校外学習での経験を生かし、進めていくことができました。3日間を終えて「52期生は立派になった。」とつくづく感じられました。そして、何より、心から楽しんでいる皆さんの顔が3日間見ることができ、我々教員にとっても幸せな時間となりました。

あれほど楽しみにしていた修学旅行が終わってしまいました。達成感と共に少し寂しささえも感じられます。3年生の行事は、「最後の〇〇」というように、全ての行事が52期生の皆さんにとって最後の行事となります。次は、最後の学校総合体育大会が控えています。「芝西中の〇〇部に入ってよかった！」という思いで、最後の大会を終えられるよう、日々の練習を全力で頑張り、試合本番に臨んでください。



2等の
当たり
大イルカ

1日目
東京駅

1日目
班行動

白目で
「いただきます」

班員と
昼ごはん

新幹線で
朝食を

宿での食事
手を挙げて「おかわり！」

センス
あふれる
扇子作り

何をしても
楽しい！

奈良公園
鹿との
戯れ

ゲームに夢中
新幹線

パセリの森
IN ホテル昼食

ベーシック体操で
元気に起床！

大仏殿
大仏の大きさに
ビックリ仰天

～6月19・20・21日（大会中心日）の日程について～

- 登校……通常通り（8：00～8：20）
 - 下校……12：00頃（部活動がある部については、各顧問に時間等を確認すること）
 - 給食……なし（部活動がある部については、弁当持参。あるいは、一度下校し、昼食を自宅ですべて、部活動に参加する。詳細は各顧問に確認すること。）
 - 持ち物……3WAY バッグ、青バッグ、筆記用具、自主学习やテスト勉強に必要な学習道具、水筒、ジャージ
- ※20日（火）については、上記に加えて、美術の作品を作成するために必要な道具も持参する（例：絵の具など）